
 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 

 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00043            DEL  24/07/2015 

 

OGGETTO :    ORDINE DEL GIORNO DEL CONSIGLIERE SALIANO IN MERITO AL 

VERDE PUBBLICO NEL IV MUNICIPIO. 

 

 

L’anno duemilaquindici il giorno 24 del mese di luglio,alle ore 17:00 con continuazione nei locali 

della Circoscrizione, regolarmente convocato, si è riunito, su convocazione del  , in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

Sono  presenti: 

PRESIDENTE 

 ACQUAVIVA AVV. NICOLA  

 

CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ANDRIULO Sig. Alberto SI  7 NITTI Sig.ra Mariangela SI 
2 BALZANO Sig. Giuseppe NO  8 PALOSCIA Sig. Michele SI 
3 BRANCALE Sig. Giovanni SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo NO 
4 DE GIULIO  Michele NO  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 
5 FUMAI Sig. Giuseppe SI  11 SALIANO Sig. Vito SI 
6 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI  12 SCHIRONE Sig. Claudio NO 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Giuseppe Laquale . 

Totale presenti: n. 8  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Giuseppe Balzano Michele De Giulio Michelangelo Quaranta Claudio Schirone  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 

 

 



Ora la parola al consigliere Saliano.  

 

Consigliere Saliano 

Prima di chiudere i lavori volevo sottoporre un ordine 

del giorno così come da accordo dal Consiglio 

precedente, praticamente si tratta soltanto di 

estendere a tutti il municipio l’individuazione delle 

aree a verde. 

 

 Presidente 

 Ma chiedi di votarlo al prossimo…  

(interventi sovrapposti fuori microfono non udibili) 

Prego, la parola al consigliere Saliano per 

l’esposizione dell'ordine del giorno. 

 

Consigliere Saliano 

L’unica differenza è la richiesta. Quindi “premesso 

che la legge 14 gennaio 2013, n. 10, norme per lo 

sviluppo degli spazi verdi urbani, che prevede che:  

·0 tutti i Comuni sopra i 15.000 abitanti si dotino 

di un catasto degli alberi;  

·1 per ogni bambino nato o adottato nei Comuni 

sopra i 15.000 abitanti venga piantato un albero 

dedicato. 

·2 I dati dell’albero dedicato vengano comunicati 

ai genitori del bambino. 

·3 Gli amministratori del Comune producano un 

bilancio del verde a fine mandato che dimostri 

l’impatto dell'amministrazione sul verde pubblico, 

numero di alberi piantumati ed abbattuti, consistenza 

e stato delle aree verdi, ecc.. 

Considerato che il nostro municipio ha più di 15.000 

abitanti, che molte zone dei quartieri che compongono 

il IV municipio di Bari hanno bisogno di spazi verdi 

curati, la tutela del verde pubblico è atto doveroso 

di qualunque amministrazione dato l’elevato tasso di 

inquinamento. 

Tanto premesso e considerato, il sottoscritto chiede 

al presidente di Consiglio di approvare il presente 

ordine del giorno affinchè si impegni 

l'amministrazione comunale, nella persona 

dell'assessore all’ambiente, a dare seguito a quanto 

previsto nella citata legge 14 gennaio 2013 n. 10, 

soprattutto per quanto attiene ai punti b) e c) in 

premessa, e che si tenga conto delle individuazioni di 

aree idonee alla piantumazione che questo municipio 



avrà cura di segnalare”. 

Chiedo che venga discusso oggi, grazie. 

 

 

Presidente 

Va bene. Si apre la discussione. Nessuno interviene 

per la discussione, poniamo ai voti. Chi è favorevole?  

(intervento fuori microfono non udibile) 

Per la discussione immediata? Chi è favorevole? 

Alle ore 20.00 si chiudono i lavori del Consiglio. 

 



Nel corso del Consiglio del 24/07/2015, il consigliere Saliano ha presentato alla 

Presidenza un Ordine del Giorno, per richiedere all’Amministrazione Comunale, nella 

persona dell’Assessore all’Ambiente, il rispetto della Legge 14 Gennaio 2013 n. 10, che 

prevede la piantumazione di alberi per ogni nascituro e per ogni figlio minorenne adottato. 

 Lo stesso consigliere ha chiesto che l’ordine del giorno fosse discusso nella stessa 

seduta. 

La richiesta di discussione in coda ai punti previsti nella  seduta in corso è stata approvata 

con n. 9 voti favorevoli su n. 9  votanti. 

  Si riporta di seguito il testo dell’Ordine del Giorno presentato. 



 



  

 



 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

 

Bari,  

  

  

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

 

Bari,  

  

  

 

 

 



 

Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

IL PRESIDENTE 

F.to Nicola Acquaviva 

 IL DIRIGENTE 

Giuseppe Laquale 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

06/08/2015 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 06/08/2015 

 Il Direttore di Municipio 

Giuseppe Laquale 

 

 

   

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

NOTE: 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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